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会 議 録 

 

1 会議名 

令和 5年度 第 6回高士区地域協議会 

2 議題（公開・非公開の別） 

（1）自主的審議事項（公開） 

・旧高士スポーツ広場（旧高士中学校跡地）の活用策について 

（2）協議事項（公開） 

・自主的審議の総括と今後の展開について 

3 開催日時 

令和 5年 11月 16日（木）午後 6時 30分から午後 7時 35分まで 

4 開催場所 

高士地区公民館 中会議室 

5 傍聴人の数 

なし 

6 非公開の理由 

なし 

7 出席した者（傍聴人を除く）氏名（敬称略） 

・委 員：青木正紘（会長）、上野秀平、玄蕃郁子、髙𣘺清司（副会長）、田中利夫、

塚田春枝、日向こずえ（副会長）、松山公昭（欠席 3名） 

・事務局：中部まちづくりセンター 小林所長、井守副所長、渡邉係長、山﨑主事 

8 発言の内容（要旨）  

【山﨑主事】 

・会議の開会を宣言 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第8条第2項の規定により、委員の半数以上の出

席を確認、会議の成立を報告 

【青木会長】 

・挨拶 

【山﨑主事】 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第8条第1項の規定により、会長が議長を務める
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ことを報告 

【青木会長】 

・会議録の確認：田中委員に依頼 

  次第 2 議題「（1）自主的審議事項」の「旧高士スポーツ広場（旧高士中学校跡地）の

活用策について」に入る。事務局の説明を求める。 

【小林所長】 

○市からの回答書の進捗について報告 

・8月に市へ意見書を提出（昨年度の 2月頃から検討を開始）。 

・回答時期と合わせて 10月に会議を開催する予定だったが、回答書が届かないため、11

月に延期した。 

・資産活用課、スポーツ推進課、地域政策課の 3 課で検討していることから、回答に時

間を要している。12月には回答書が届く見込み。 

・回答書は会長、副会長、事務局で確認後、協議会で報告する。 

【青木会長】 

ただ今の説明について、質問、意見を求める。 

（発言無し） 

意見が無いようなので、以上で次第 2 議題「（1）自主的審議事項」の「旧高士スポー

ツ広場（旧高士中学校跡地）の活用策について」を終了する。 

次に、次第 2 議題「（2）協議事項」の「自主的審議の総括と今後の展開について」に

入る。事務局の説明を求める。 

【小林所長】 

・資料 1、2に基づき説明 

【青木会長】 

ただ今の説明について、質問、意見を求める。 

【松山委員】 

資料 1と意見書の回答書との整合性は。 

【小林所長】 

活動報告会では、意見書の提出から回答書までのことを全て報告する。 

【松山委員】 

回答書をどのような形で、地区内に周知する計画なのか。 
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【小林所長】 

地域協議会だよりに全文を掲載し、地域の方にお伝えする。 

【松山委員】 

資料 2 では、12 月と 1 月に回答書の対応協議の予定だが、同じ時期にたよりに掲載す

るのか。 

【小林所長】 

意見書の回答書が届いたこと、活動報告会を開催すること、その時に回答書の報告を

たよりに掲載する。また、ホームページからも閲覧できるように準備する。 

【山﨑主事】 

  活動報告会の実施について補足説明する。 

実施日については、毎月の地域協議会と同じ第 3 木曜日、2 月 15日の夕方に開催する

ことを提案する。ただし、地域の皆さんが出来るだけ参加しやすい日時を設定したいた

め、例えば土日に開催することも可能である。 

また、今回は地域協議会の活動報告なので、事務局が全て説明するのではなく、委員

の皆さんから説明していただくことを提案する。資料や説明内容は事務局が用意するの

で、報告内容を分担して、委員の皆さんから直接、地域の皆さんに報告するという形で

実施したい。 

【小林所長】 

4年間の総括の報告を行うにあたっては、それぞれ担当を決めて委員が説明する方がふ

さわしいと思う。その上で、最後に皆さんからメッセージとして地域に伝えていただき

たい。 

【青木会長】 

ただ今の説明について、質問、意見を求める。 

【上野委員】 

2月 15日の開催を提案されたが、高士地区の防災防犯委員会の研修会を 2月 17日土曜

日に計画している。そうすると、町内会長は 15 日に集まった後、また 17 日に集まるこ

とになる。日程の変更を検討できるか。 

【松山委員】 

高士ルミネが 2月下旬にあるので、終わってからの方が落ち着いてよいと思う。3月で

もよいのでは。 
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【青木会長】 

事務局の考えはどうか。 

【小林所長】 

皆さんの都合に合わせる。 

【山﨑主事】 

この場で日程が決まらなければ、正副会長と事務局に一任いただき、相談して決める。 

【松山委員】 

町内会長の任期は全町内 4月 1日までなのか。違うところもあるのか。 

【髙𣘺副会長】 

各町内で異なり、12 月から 3 月頃が交代のタイミングである。役員任期も一期が 1 年

だったり 2年だったりと、町内ごとに違う。そこまで加味したら予定を立てられない。 

【小林所長】 

配慮していると日程が決まらない。新任の方には前任者との引き継ぎをしっかりと行

っていただき、影響のないように進めていく。 

【青木会長】 

それでは後日、正副会長と事務局で相談し決定することでよいか。 

（よしの声） 

他に、質問、意見はあるか。 

【松山委員】 

前回の報告会の内容を教えてほしい。 

【山﨑主事】 

前回も同じように、4 年間の活動報告と委員改選の説明をした。あわせて、地域活動支

援事業の募集説明も行った。 

【松山委員】 

大体同じような内容で開催されたということでよいか。 

【松山委員】 

広報上越にも掲載されるのか。 

【山﨑主事】 

全 28区の活動報告会の日程一覧として掲載される。 

【玄蕃委員】 
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有線放送を使うのはどうか。会長か副会長から、有線で朝と晩に放送すると、来てく

ださる方もいるのではないか。 

【青木会長】 

他に意見はないか。 

（発言無し） 

意見が無いようなので、以上で次第 2 議題「（2）協議事項」の「自主的審議の総括と

今後の展開について」を終了する。 

次に、次第 3「その他」の「（1）次回開催日の確認等」に入る。 

【山﨑主事】 

・次回の協議会について説明 

 ― 日程調整 ― 

・次回の地域協議会：12月 21日（木） 午後 6時 30分から 

高士地区公民館 中会議室（予定） 

・内容：意見書の回答を受けた今後の対応 

【青木会長】 

以上で次第 3「その他」の「（1）次回開催日の確認等」を終了する。 

次に、次第 3「その他」の「（2）その他」に入る。 

その他、何かあるか。 

（無しの声） 

【髙𣘺副会長】 

・会議の閉会を宣言 

9 問合せ先 

総合政策部 地域政策課 中部まちづくりセンター 

TEL：025-526-1690 

E-mail：chubu-machi@city.joetsu.lg.jp 

10 その他 

別添の会議資料もあわせてご覧ください。 


